

zu TOP

Mainz, 30.04.2018

Anfrage 0832/2018 zur Sitzung am 09.05.2018

Verträge der Verwaltung mit Landwirten aus Bretzenheim und Gonsenheim (CDU)

In der Sitzung des Stadtrates am 14. März 2018 erklärte Oberbürgermeister Michael Ebling bei der Behandlung bzw. Beantwortung der Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion zu diesem Thema erstmals öffentlich, dass von Seiten der Verwaltung Fehler gemacht wurden.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wer ist für die Fehler verantwortlich?
2. Welche Konsequenzen wurden gezogen?
3. Sind Regressansprüche gestellt worden? Wenn nein, warum nicht?
4. Wie hoch sind die finanziellen Schäden?
5. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, damit solche Fehler zukünftig nicht mehr vorkommen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender